

LES SOINS CLARINS

Les Soins Tri-Actifs Visage Clarins

Les meilleurs produits alliés aux meilleures techniques assurent les meilleurs Soins. Voilà pourquoi Clarins répond si bien à toutes les préoccupations beauté du visage. Des Soins Tri-Actifs testés scientifiquement en laboratoire, des formules concentrées en extraits de plantes, des gestes experts, des mains attentives, tout se conjugue idéalement pour des résultats visibles immédiatement et sur le long terme.

Soin Anti-Age Fermeté Absolue

Le Soin jeunesse régénérant qui dynamise les fonctions vitales de la peau. Incomparable pour donner à la peau souplesse et fermeté et estomper les rides.

Soin Anti-Age Lift Redensifiant

Le Soin ré-énergisant cellulaire qui remodèle visiblement l’ovale du visage et en redéfinit les contours. La peau est plus jeune, rebondie, comme liftée.

Soin Anti-Age Capital Lumière

Le Soin revitalisant qui réveille instantanément la luminosité profonde de la peau. Le teint est plus frais, le visage paraît plus jeune, plus lisse et rebondi.

Soin Anti-Age Lissant Vitalité

Le Soin qui rééquilibre les épidermes fragilisés par les stress de la vie active et réduit les rides précoces. La peau est lissée, tonique, éclatante.

Soin Ressourçant Hydratation Intense

Le Soin confort qui réhydrate intensément les peaux les plus assoiffées. Idéalement nourrie et assouplie, la peau reprend vie et retrouve tout son éclat.

Soin Purifiant Eclat Mat

Le Soin idéal pour aider en douceur les peaux mixtes ou grasses à retrouver un équilibre parfait. La peau est plus nette, saine, matifiée. Le grain de peau est affiné.

Soin Réconfort Bulle de Douceur

Le Soin apaisant mis au point pour les peaux fragilisées. Il répare et rééquilibre les défenses naturelles de l’épiderme. Les rougeurs sont atténuées, le teint unifié.

Les Gommages Clarins

Indispensable avant tout soin du corps, le gommage élimine impuretés et cellules mortes, ce qui facilite l’absorption des produits de soin et accroît leur efficacité. La peau est plus douce, lisse et ferme. Pour les femmes, pour les hommes.

Gommage Peau Neuve

Le gommage corps haute performance qui détoxifie et purifie la peau. Sa double exfoliation mécanique et biologique confère à la peau une douceur extrême tout en augmentant sa résistance.

Gommage Sucré-Salé aux Poudres de Plantes

Gommage tonic ou gommage relax exfoliation 100% naturelle au jasmin blanc, à la lavande et aux huiles essentielles de plantes. Il laisse la peau douce, lisse et veloutée.

CLARINS TREATMENTS

Clarins Tri-Active Facial Treatments

The best products combined with the best application techniques made for the very best treatments. That’s why Clarins provides the best response to all your facial beauty concerns. All treatments have been scientifically tested at the laboratory and have been developed with highly concentrated plant extracts, expert movements and attentive hands to deliver immediately visible beauty results and optimal skin care benefits that last.

The Lifting Line Smoother

A youth recovery treatment that boosts skin’s vital functions. Delivers exceptional skin toning and firming benefits to help diminish the visible appearance of lines.

The Youth Activator

A revitalizing treatment that visibly redefines the facial oval and contours. Delivers a “lift” effect to help skin appear more replenished and younger-looking.

The Luminosity Restorer

A revitalizing treatment that immediately revives deep luminosity in the skin. The complexion appears fresher-looking and facial features look younger, smoother and more replenished.

The Radiance Reviver

A rebalancing treatment for skin that shows signs of stress due to a busy lifestyle and early wrinkles. Delivers smooth, toned and radiant skin.

The Moisture Replenisher

A rehydrating treatment to supply intense moisture to dehydrated skin. Nourishes and softens skin to revive and restore radiance.

The Detox & Shine Stopper

An ideal treatment to gently rebalance combination or oily skin. Skin is perfectly clean, matte and healthy-looking. Skin texture is refined.

The Skin Healer

A soothing treatment specifically developed for sensitive skin. Repairs and rebalances skin’s natural defence mechanisms. Helps diminish redness and unifies the complexion.

Clarins Exfoliating Treatments

Exfoliating is an absolute “must” treatment before any further body treatment because it helps product absorption and increases product effectiveness. Skin is softer, smoother and firmer. For women and men.

The Polisher

This high-performing body scrub deeply purifies the skin with double exfoliation benefits (mechanical and biological). This process leaves skin ultra-soft and smooth and increases its resistance.

Fruit & Salt Scrub with Plant Powders

Toning or relaxing, these 100% natural exfoliating treatments are based on white jasmine, lavender and plant essential oils. They leave the skin feeling ultra-soft, luxuriously smooth.

Les Soins Tri-Actifs Corps Clarins

Le corps, c’est Clarins. Et depuis toujours. Spécialiste de la minceur et de la fermeté, Clarins est l’expert des Soins du corps. A chaque problème, une solution Clarins. A chaque préoccupation, sa réponse beauté. Les Soins Tri-Actifs Corps : un protocole novateur en 3 étapes, à l’efficacité optimisée.

Soin Minceur Haute Définition

Soin affinant qui draine et désinfiltre les tissus pour retrouver minceur et légèreté. Les contours du corps se redessinent, progressivement la silhouette s’affine. Une vraie réconciliation avec son corps !

Soin Régénérant Fermeté

Soin corps anti-âge par excellence, qui agit sur la densité et la tonicité de la peau, mais aussi sur son élasticité. Raffermissant et régénérant, il redonne au corps sa fermeté, à la peau sa souplesse. Une cure de jeunesse pour votre peau !

Soin Super Hydratant

Idéal pour les peaux assoiffées, ce Soin cocooning, véritable bain d’hydratation, procure un confort inégalé tout en redonnant à la peau souplesse et velouté, de la tête aux pieds.

Soin Ensoleillant

Soin autobronzant intégral pour le visage et pour le corps. Il assure un hâle superbe, uniforme, stupéfiant de naturel et laisse la peau lumineuse, douce et hydratée. Effet vacances garanti !

Les Rituels d’Eau Clarins

De l’eau, du savoir-faire, des techniques minutieuses, des Soins bien-être inoubliables pour une peau plus souple et plus douce, un corps relaxé, un esprit serein. Pour les femmes, pour les hommes.

Massage Drainant, Pluie Détoxifiante

Sous une pluie très fine, un massage doux réalisé avec l’Huile Anti-Eau qui procure une agréable sensation de légèreté.

Les Enveloppements Clarins

Des Soins souverains enrichis en huiles essentielles pour chasser le stress et retrouver l’harmonie du corps et de l’esprit, des Soins plaisir pour une peau soyeuse. Pour les femmes, pour les hommes.

Enveloppement Tonifiant

Enveloppement tonifiant exotique à l’orange, à la cannelle et à la poudre de riz. Action énergisante pour une peau lisse et douce.

Enveloppement Drainant

Enveloppement détoxifiant exotique aux poudres d’airelle rouge, de framboise et de riz. Action affinante pour une peau douce et veloutée.

Clarins Tri-Active Body Treatments

As a specialist from the very beginning in body contouring and firming treatments, Clarins is the body care expert. For every problem, there is a Clarins solution. For every concern, there is a beauty answer. The Tri-Active Body Treatments: an innovative 3-step protocol for optimized results.

The Sculptor

This body-refining treatment drains and filters tissues for a maximum feeling of lightness. Body contours are firmed and the overall silhouette is refined. A great way to reconcile with your body!

The Firming Age Corrector

Fabulous age-control for the body that works on skin’s density, tone and elasticity. Firming and revitalizing, it helps promote firmer, suppler skin. A wonderful youth boost for your skin!

The Moisture Quencher

Perfect for “thirsty” skin, this treatment is a wave of moisture for dry skin and promotes an unbelievable feeling of comfort while restoring smooth, supple skin from head-to-toe.

The Sun Glow

A head-to-toe self-tanning treatment for the face and body. It ensures even, superb-looking colour that looks just like the real thing. Skin is luminous, soft and ideally hydrated. Look like you just got back from the beach!

Clarins Water Rituals

Water, know-how, meticulous massage movements and unforgettable well-being treatments for softer, more supple skin, a relaxed body and serene mind. For women and men.

Mist & Massage Detoxifying

Detoxifying massage under a light mist with Clarins Contour Body Treatment Oil for a wonderful feeling of well-being.

Clarins Body Wraps

Ideal treatments with essential oils to banish stress and restore well-being and harmony to body and mind. Indulgence treatments for silky skin. For women and men.

Body Wrap Tonifying

An exotic wrap based on orange, cinnamon and rice powders. Energizes and revitalizes. Skin feels smooth and soft.

Body Wrap Contouring

A deeply purifying wrap based on red cranberry, raspberry and rice powders. Helps refine contours and leaves skin soft and firm.

Les Soins Hommes Clarins

Après avoir créé la ligne ClarinsMen, spécifiquement formulée pour la peau des hommes, Clarins a développé des Soins sur mesure, adaptés à leurs envies et à leurs besoins.

Soin Eclat Peau Nette

Le Soin qui hydrate, purifie et détoxifie. Il retend les traits et apaise la peau irritée par les rasages.

Soin Anti-Rides Défatigant

Le Soin parfait pour une peau raffermie, comme liftée. Les marques de fatigue sont estompées, le cou est allégé, le regard défroissé.

Gommage et Soin Energie Corps

Le Soin revitalisant parfait pour vivifier, hydrater et retrouver une peau nette et confortable. Le coup de fouet idéal après une séance de sport.

Massages Clarins

Les massages Clarins, ce sont des gestuelles minutieuses, effectuées par des mains expertes. C’est aussi l’efficacité de produits de soins exclusifs qui utilisent les exceptionnels pouvoirs aromatiques et phytothérapeutiques des huiles essentielles. Une expérience inoubliable qui ravit tous les sens.

Massage Equilibre aux Huiles Essentielles

Un massage aux mouvements enveloppants pour un bien-être incomparable. Effectué avec l’Huile Tonic pour stimuler le corps et l’esprit ou l’Huile Relax pour une sensation de détente absolue.

Les Escales

Etapas indispensables pour se ressourcer, ces Soins répondent à toutes les envies des grands voyageurs qui feront escale chez Clarins. Pour les femmes, pour les hommes.

Escale Anti Jet-Lag

Soin visage et corps ressourçant « grands voyageurs » pour effacer toute trace de fatigue et redonner du tonus.

Escale Après Soleil

Soin réparateur intense visage et corps. Il optimise les bienfaits du soleil et prévient les effets desséchants. Il assure un hâle superbe et longue durée.

LES SOINS DINAROBIN

Massages Traditionnels

Massage Dinarobin

Massage relaxant aux huiles essentielles. Des mouvements amples et doux, allant de la tête aux pieds, détendent les muscles, procurant un sentiment de bien-être immédiat.

Clarins Treatments for Men

Following the creation of the ClarinsMen range, specifically formulated for men’s skin, Clarins has developed a made-to-measure series of institute treatments.

Skin Blitzer

Complete treatment to hydrate, purify and detoxify skin. Tightens features and soothes skin irritated by shaving.

Facial Firmer

The ideal treatment for firmer skin: diminishes signs of fatigue, lightens the neck area and smoothens the eye contour.

Body Energizer Exfoliator

This is the perfect revitalizing treatment to revive, hydrate and regain clean, comfortable skin. A great pick-me-up after a good work out.

Clarins Massages

Clarins massages are based on a series of very precise, manual movements carried out by expert hands. They are combined with the effectiveness offered by exclusive skin care products that use the exceptional aromatic and skin care benefits of essential oils. A truly unforgettable experience that revives all of the senses.

Rebalancing Massage with Essential Oils

This massage uses enveloping movements for an incomparable feeling of well-being. Tonic Oil is used to stimulate the body and mind whereas the Relax Oil provides a feeling of complete relaxation.

Stop-Overs

Must-do treatment stopover at Clarins to relax and unwind during the journey. For women and men.

Anti-Jet Lag

Frequent travellers are going to love this energy-boosting face and body treatment designed to erase all signs of fatigue linked to jet lag.

After Sun Stop-Over

Replenishes skin deep-down on the face and body. It optimizes the benefits of the sun and helps prevent any drying effects it may cause. Ensures a beautiful-looking, long-lasting tan.

DINAROBIN TREATMENTS

Classic Massages

Dinarobin Massage

Feel the stress and fatigue melting away with this relaxing massage. Essential oils are smoothed into the skin in long strokes from head to toe, providing instant relief and well-being.

L'Eveil des Sens du Dinarobin

Massage detoxifiant, drainant et tonifiant. Combat la cellulite et stimule la circulation lymphatique. Pour parfaire les bienfaits du massage, dégustez un petit déjeuner detoxifiant aux sons des vagues et les pieds dans le sable.

Massage Golf Sportif

Particulièrement indiqué après des efforts intenses, ce massage est idéal pour soulager et prévenir les crampes et contractures musculaires. Il accélère la récupération, redonne tonus et souplesse à votre corps.

Massage du Dos

Massage aux huiles essentielles incluant des techniques d'effleurage et de pétrissage pour favoriser la détente.

Drainage Lymphatique du corps

Ce massage précis, effectué le long des voies lymphatiques, constitue un traitement de choix contre la cellulite tout en stimulant la circulation et le système immunitaire.

Drainage Lymphatique du visage

Une méthode efficace pour redonner de l'éclat au visage, définir et raffermir l'ovale, stimuler la régénération cellulaire.

Drainage Lymphatique des jambes

Un massage doux et localisé pour sculpter les jambes, travailler la tonicité des tissus et prévenir la rétention d'eau.

Massage en Duo

Partagez un moment de détente avec l'être cher, dans un cadre intime où tout n'est que beauté et harmonie.

Lomi-Lomi (1)

Ce massage hawaïien est composé de longs mouvements fluides destinés à libérer les toxines. Les pressions exercées avec les mains et avant-bras aident à relâcher les muscles pour faire place à une agréable sensation de bien-être.

Lomi-Lomi (2)

Inspiré du massage Lomi-Lomi traditionnel, ce massage effectué sur le sujet couché en position latérale est destiné aux femmes enceintes.

Massage népalais

Ce massage cible les chakras, centres d'énergie du corps, en utilisant le bol chantant, élément caractéristique de ce type de soin énergétique.

Bain Aromatique aux huiles essentielles

Pour vous proposer un moment de détente privilégié, le bain est agrémenté d'huiles essentielles parfumées pour raviver en douceur votre corps fatigué.

Dinarobin Awakening of the Senses

Detoxifying, draining and invigorating massage. Fights cellulite and stimulates the lymphatic circulation. To enhance the benefits of the massage, enjoy a detoxifying breakfast by the sea.

Sports and Golf massage

Designed to promote recovery after intense physical efforts, this massage is ideal to relieve and prevent cramps and muscular contractions. Provides an intense and invigorating full-body relief.

Back Massage

Essential oils are smoothed into the back in long strokes, providing instant relief and well-being.

Lymphatic Drainage of the body

This massage is designed to unclog the lymph system. It is perfect to help reduce cellulite while stimulating the blood circulation and immunity system.

Lymphatic Drainage of the face

Enjoy a gentle face massage that will improve the lymph flow. Results will include a healthier skin, reshaped face contours and improved cell regeneration.

Lymphatic Drainage of the legs

A soothing massage designed to sculpt the legs, improve elasticity and prevent water retention.

“Two-gether” massage

Choose this treatment to share a special moment with your partner, in a relaxed and cosy atmosphere. Ultimate comfort and well-being.

Lomi-Lomi (1)

The Lomi-Lomi is a traditional Hawaiian massage. The massage consists of long continuous, flowing strokes using the palms of the hands and forearms. This technique helps loosen up tense muscles to promote complete relaxation.

Lomi-Lomi (2)

Departing from the traditional Lomi-Lomi massage, this massage is given to pregnant women lying on their side.

Nepalese massage

The Nepalese massage gently stimulates the chakras, the body's centres of energy, using the healing sound produced by the singing bowl.

Aroma Bath

Soak yourself in a warm bath scented with a soothing blend of essential oils. This is the perfect way to relax both your body and mind!

Massages Orientaux

Massage Shiatsu

Massage japonais utilisant des pressions digitales le long des douze principaux méridiens du corps. Pratiqué sans huile, il harmonise les flux d'énergie et favorise la circulation des fluides.

Réflexologie

Technique ancienne consistant à masser au niveau des pieds, les points de pression correspondant aux principaux membres et organes du corps. Réduit la tension et aide à éliminer les toxines.

Massages Ayurvédiques

L'Ayurveda soigne l'être dans son intégralité. Les massages proposés préparent le corps à recevoir des soins plus adaptés intégrés dans un programme de bien-être complet. Chaque soin inclut un bain de vapeur de 10 minutes pour permettre l'élimination des toxines accumulées.

Abhyanga

Le massage Abhyanga est un traitement complet qui s'effectue à quatre mains avec un mélange d'huiles et d'herbes essentielles savamment dosées pour harmoniser les trois « doshas ». A la fois relaxant et revitalisant, ce rituel agit comme un véritable élixir de jeunesse sur l'ensemble du corps. Il soulage les douleurs de rhumatisme, redonne de l'éclat à la peau, améliore l'acuité visuelle et la qualité du sommeil.

Shirodhara

Un filet d'huile tiède, versé de façon continue entre les deux yeux, à l'endroit précis du « troisième oeil » détend tout en stimulant les neurotransmetteurs. Très efficace contre le stress et les douleurs, il aide à ralentir le processus de vieillissement. Parfait pour retrouver paix et équilibre intérieur.

Rituels Spa

Rituel du Hammam

Un gommage au savon noir et au gant de Kassa dans un bain de vapeur, un masque purifiant au rassoul mélangé à l'eau de rose font de ce rituel une expérience unique. Pour une relaxation plus profonde du corps et de l'esprit, ce rituel s'achève par un massage à l'huile d'argan.

Apaiser l'esprit et l'âme, soigner le corps, hydrater, exfolier... Nos rituels Spa ont été conçus pour le plaisir des sens...

Composez votre propre rituel en choisissant trois de nos soins à partir de la liste disponible à la Réception du Spa et recevez 20% de remise !

Les Soins Plus...

Soin aromatique des mains

Un soin aromatique des mains, bras et ongles comprenant une exfoliation douce suivie d'un massage aux huiles essentielles spécialement sélectionnées pour répondre à vos besoins.

Soin aromatique des pieds

Un soin aromatique des jambes, pieds et ongles comprenant une exfoliation douce et un massage relaxant.

Oriental Massages

Shiatsu

A contemporary Japanese therapy inspired from traditional oriental medicine, the shiatsu combines rhythmic pressure movements on the body meridians as well as gentle elongating techniques to promote elasticity and equilibrium.

Reflexology

Reflexology is based on the belief that each part of the foot corresponds to a specific part of the body. The massage of those reflex zones allows to eliminate accumulated tensions throughout the body.

Ayurvedic Massages

Ayurveda aims at restoring the natural balance of body and mind. Massages play an important role as they prepare the body to receive more specialized treatments which make up the comprehensive therapeutic programme. Each treatment includes a 10-minute steam bath to flush out accumulated toxins.

Abhyanga

Abhyanga is a four-hand full body massage. Special herbs and essential oils are blended to balance the three "doshas". Known for its soothing properties, this method improves physical wellbeing, induces deep relaxation and increases vitality. This luxuriously relaxing ritual has a rejuvenating effect on the whole body. It relieves rheumatic symptoms, improves eyesight, promotes quality sleep and gives the skin a healthy glow.

Shirodhara

This technique consists in pouring a continuous stream of warm oil across the forehead, on the "third eye". This stimulates the neurotransmitters, promoting balance and relaxation. Known to relieve stress and pains, it helps slow down the ageing process. Perfect to reconnect with your own inner resources.

Spa Rituals

Hammam Ritual

A scrub using Moroccan Savon Noir and a Kassa mitt in a steam bath and a purifying mask using a blend of rose water and natural clay make this ritual a unique experience. For a deeper relaxation of the body and mind, this ritual is concluded by a massage with argan oil.

Soothe your spirit and soul, look after your body, hydrate, exfoliate...

Our rituals have been made to fulfil your senses.

Create your own ritual with three of our treatments from our menu and receive 20 % discount.

Add on services...

Aromatic Hand treatment

An aromatic arm, hand and nail treatment, which includes a gentle exfoliation and massage with essential oils chosen to suit your requirements.

Aromatic Foot treatment

An aromatic leg, foot and nail treatment, which includes a gentle exfoliation followed by a relaxing massage.

Autres

Pose de vernis
French Manucure

Epilation

Sourcils
Lèvres
Visage
Menton
Maillot
Aisselles
Demi-jambes
Jambes
Avant-bras
Bras

Teinture

Cils
Sourcils

Maquillage

Maquillage de mariée (comprenant un essai)

Le spa du Dinarobin met à votre service :

6 cabines de massage
1 kiosque de massage sur la plage
1 salle de balnéothérapie
2 salles d'algothérapie
Un espace ayurvédique doté de 4 cabines et d'un espace de yoga
2 hammams
2 saunas
1 piscine
1 bar proposant un choix de boissons non alcoolisées

Others

Nail Polish application
French manicure

Waxing

Eyebrows
Upper lip
Face
Chin
Bikini
Armpits
Half legs
Full legs
Half arms
Full arms

Tinting

Eyelashes
Eyebrows

Make-up

Bridal Make-up (including one trial)

Facilities available at the Dinarobin's spa:

6 massage cabins
1 massage kiosk on the beach
1 balneotherapy room
2 algotherapy rooms
An area dedicated to Ayurvedic with 4 cabins and a yoga area
2 hammams
2 saunas
1 pool
1 bar serving a choice of non-alcoholic beverages

INFORMATIONS GENERALES

Accès | Nous aurons plaisir à vous accueillir au Spa de 12h45 à 20h. L'accès aux hammams et saunas situés à l'intérieur du Spa est exclusivement réservé aux clients du Spa. Le sauna et le hammam situés à côté du centre de remise en forme sont libres d'accès et gratuits.

Enfants | Pour des raisons de santé et de sécurité, l'accès au Spa est réservé aux clients à partir de 15 ans.

Femmes enceintes | Veuillez informer le personnel du Spa si vous êtes enceinte, afin qu'il puisse vous orienter vers les soins les plus appropriés.

Réservations | Les réservations peuvent être effectuées au comptoir du Spa à la réception de l'hôtel ou en composant le 4950. Nous vous suggérons de vous présenter à l'accueil 15 minutes avant le début de votre soin afin de mieux profiter des facilités du Spa.

Annulations | Pour toute annulation, veuillez contacter le Spa 24 heures à l'avance. Passé ce délai, tout rendez-vous annulé sera facturé.

Bijoux | Nous vous recommandons de venir sans bijoux ou objets de valeur pour profiter pleinement de votre soin. Des coffres électroniques sont disponibles en chambre.

Ponctualité | En cas de retard, la durée de votre soin pourrait être légèrement réduite.

Courtoisie | Le Spa est un lieu de sérénité, de tranquillité et de détente. Ainsi, nous vous remercions de respecter le calme et l'intimité de chacun. L'utilisation du téléphone portable, les cigarettes et l'alcool sont strictement interdits dans l'enceinte du Spa. Nous recommandons aux hommes de se raser quelques heures avant un soin de visage afin d'en optimiser les bienfaits. Avant toute exposition au soleil, nous vous suggérons de prendre une douche et d'appliquer une crème solaire pour protéger votre peau.

GENERAL INFORMATION

Access | It is our pleasure to welcome you at the Spa from 12.45 a.m. to 8 p.m. Access to the hammam and sauna facilities located within the Spa is free of charge; those facilities are exclusively reserved to guests of the Spa. One sauna and one hammam are also available next to the Sports Centre; access is free of charge.

Children | For health and safety reasons, access to the Spa is reserved to clients from 15 years old.

Pregnancy | Kindly inform the Spa personnel if you are pregnant so that they can help you select the most suitable treatments.

Reservations | Bookings can be made at the Spa reception in the hotel lobby by dialing 4950. We suggest you arrive 15 minutes before your appointment to take advantage of the Spa facilities.

Cancellations | For cancellations please contact the Spa 24 hours in advance. Any delay in cancellation of appointments will incur full charge for the treatment.

Valuables | We suggest you leave all your jewellery and other valuables in your room to enjoy your Spa experience to the fullest. An electronic safe is available in your room.

Punctuality | If you are late, we may have to slightly shorten your treatment.

Courtesy | The Spa is designed to be a haven of peace and harmony. We count on your co-operation to ensure that the tranquility and privacy of each user is protected at all times. The use of cellular phones, smoking and alcohol are strictly prohibited in the Spa. We suggest that gentlemen shave before any facial treatment to ensure better results. We recommend you take a shower and apply sunscreen before sun exposure to protect your skin.



Le Morne Peninsula - Mauritius - Indian Ocean

Tel: +230 401 4900 - Fax: +230 401 4901

E-mail: dinarobin@bchot.com

www.dinarobin-hotel.com

spa by CLARINS

www.clarins.com

2013

A Beachcomber Hotel